



Presidencia. Defiende política de “abrazos, no balazos” y tacha de “cínicos” a quienes hablan de violencia y desaparecidos; considera “responsable” la salida de militares perseguidos por los *narcos* en Nueva Italia

“Cuidamos a integrantes de las bandas, son humanos”: AMLO

PEDRO DOMÍNGUEZ, CDMX

Los soldados perseguidos por integrantes del crimen en Michoacán “actuaron de forma responsable”, porque evitaron enfrentamientos y muertes. La misión de este gobierno es cuidar a los integrantes de las fuerzas armadas, “pero también a los delinquentes, que son seres humanos”, declaró el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Sobre el video grabado en Nueva Italia, explicó: “Concluyó la persecución, se pidieron refuerzos, se entró a la zona y se encontraron laboratorios... Se desplegaron como 300, 400 elementos y se evitó el enfrentamiento, asesinatos, muertes. Esto fue lo que se encontró, era lo que no querían que se viera”. Acusó también de “cínicos” a los que hablan de violencia y desapariciones. PÁGS. 6 Y 7

“Cuidamos a integrantes de las bandas, son humanos”: AMLO

Nueva Italia. Califica de “responsable” el retiro de militares y de “cínicos” a quienes hablan de violencia

PEDRO DOMÍNGUEZ
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció la actitud “responsable” de los soldados que aparecieron en un video en el que presuntos criminales los burlaban y perseguían, porque no cayeron en provocaciones.

En conferencia matutina en Palacio Nacional defendió su política de “abrazos, no balazos”, ya que protege la vida de las fuerzas de seguridad, “pero también la de los integrantes de las bandas, porque son seres humanos”.

“Cuidamos a los elementos de las fuerzas armadas, de la Defen-

sa, de la Guardia Nacional, pero también cuidamos a los integrantes de las bandas, son seres humanos, es una política distinta, completamente distinta”, dijo.

Sobre el video grabado en Nueva Italia, Michoacán, el mandatario explicó que “concluyó la persecución, se pidieron refuerzos, se entró a la zona y se encontraron laboratorios. (...) Se desplegaron como 300, 400 elementos y se evitó el enfrentamiento, asesinatos, muertes. Esto fue lo que se encontró, era lo que no querían”.

El miércoles pasado se dio a conocer el material en redes sociales en el que se ve a presuntos

integrantes de la banda conocida como Hermanos Sierra Santana persiguiendo en vehículos a militares por las calles de la ciudad Nueva Italia.

Ante esto, López Obrador reconoció la “actitud responsable” del Ejército, porque en gobiernos anteriores este tipo de situaciones derivaban en enfrentamientos que provocaban la muerte de soldados, delinquentes y hasta personas inocentes que no estaban involucradas.

También tildó de “cínicos” a quienes hablan de la violencia y los desaparecidos en el país, como si se tratara de un fenómeno



los desaparecidos en el país, como si se tratara de un fenómeno nuevo. Recordó a Genaro García Luna, hoy sujeto a proceso en Estados Unidos por cargos de narcotráfico, y cuestionó: “¿Qué, ya se les olvidó?”.

Insistió en que el ex presidente Felipe Calderón debe muchas explicaciones sobre por qué su mano derecha y operador de su política de seguridad ahora es acusado de trabajar para los cárteles de la droga en México.

“Todavía nos deben explicaciones, Calderón y todos ellos. ¿Qué pasó? Porque perdieron la vida muchos, desaparecieron muchos. De repente, de manera cínica, se habla ahora de los desaparecidos y de la violencia en México, como si esto hubiese surgido de la nada”, subrayó.

López Obrador destacó sobre el video, que causó indignación en redes sociales, que los delincuentes pretendían evitar que el Ejército encontrara un laboratorio de metanfetaminas en Nueva Italia, lo que finalmente sucedió después de la llegada de 300 o 400 refuerzos.

Afirmó que el Ejército, la Marina y la Guardia Nacional “tienen formación para evitar los enfrentamientos y que se use más la inteligencia que la fuerza... “esta es una política distinta, completamente

distinta, por eso lo de ayer (miércoles), que muchos celebraban de que era el mundo al revés, para mí fue una actitud responsable”.

La UE condena asesinatos

La delegación de la Unión Europea (UE) y las embajadas de sus estados miembros en México, así como las de Noruega y Suiza, condenaron los asesinatos de tres periodistas mexicanos ocurridos entre el 5 y el 9 de mayo.

En un comunicado la UE señaló los asesinatos de Luis Enrique Ramírez Ramos, el 5 de mayo en la ciudad de Culiacán, Sinaloa, y los de Yessenia Mollinedo Falconi y Sheila Johana García Olivera, el 9 de mayo en el municipio de Cosoleacaque, en Veracruz.

“Los hechos ocurridos en menos de una semana reflejan una vez más el muy grave grado de violencia e intimidación al que se enfrentan muchos periodistas en México”. Once periodistas han sido asesinados en el país en lo que va de este año. ■

Con información de: Jorge Martínez y Sandra Rojas